

---Roundtable---
**"Der Dialog mit dem Islam: die
Wahl zwischen Gutmenschentum
und Populismus?"**

Die Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit und die Thomas-Dehler-Stiftung laden Sie herzlich am Mittwoch, den 27. Mai 2015 um 19.00 Uhr zu einem Experten-Roundtable ein.

Als Hauptgäste freuen wir uns,
Hamed Abdel-Samad,
Autor des Buches „Der islamische Faschismus“

und

Gottfried Hutter
Theologe, Psychotherapeut, Initiator der Friedensinitiative
"Das Tempel-Projekt"

begrüßen zu können. Nach Inputvorträgen, in denen die Referenten ihre jeweilige Perspektive zur Sinnhaftigkeit des „Dialogs mit dem Islam“ erläutern, findet im kleinen Kreis eine Diskussion und Austausch zwischen den Teilnehmern statt.

Der Roundtable findet statt in der: Akademie der Bayerischen Presse,
Rosenheimer Str. 145c, 3. Stock, 81671 München

Ihr
Alexander Rieper
Regionalbüroleiter der Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit /
Geschäftsführer der Thomas-Dehler-Stiftung

Friedrich-Naumann-Stiftung
für die Freiheit
Regionalbüro München
Thomas-Dehler-Stiftung
Rosenheimer Str. 145c
81671 München
Tel: +49(0) 89 183 184
Fax: + 49(0) 89 67974375
muenchen@freiheit.org
www.muenchen.freiheit.org

